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＊香川県産木材利用推進の要望 

 4月 11日、香川県森林組合連合会と当会連名の要望書を 

県森連木村会長・道久専務と樋口会長・藤井副会長ほか 

5名で高松市議会へ提出しました。 

 

 

 

 

 

 

 

＊香川県産ひのき住宅助成事業 

4 月 17 日、香川県庁 12 階の会議室で今年度の住宅助成

事業の説明会が開催されました。 

昨年に引き続き 2年目の事業で助成対象にモデル住宅・

リフォームも加わったことで、香川県産材の流通に期待

がもてます。今年度も県産木材認証制度運営協議会で受

付等に関する業務を開始しており、すでに３件の交付申

請がありました。（詳細は香川県庁 HPでご確認を。） 

 

 

＊ＪＡＳ利用拡大事業 

  4月 26日、全木連開催の各都道府県木連事務局への説明会が、 

  開催されました。香川県にとっては、大変ハードルの高い事業 

  ですが、事務局としては、JAS構造材の普及 PRを展開していき 

ます。補助金は、木材利用ポイントではお施主さんが対象でし 

たけれど、今回の事業では、工務店さんが対象です。 

ただし、JAS構造材機械等級区分の構造用製材材・2×4・CLT 

を使った民間の非住宅物件に限ります。 

5月 22日、徳島市で四国ブロック説明会（情報発信済）も開催 

されますし、各県事務局主催の説明会も今後開催予定です。 

（事業詳細は全木連 HPをご覧ください。） 

木協インフォメーション 
                              一般社団法人香川県木材協会 
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４月～６月  
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＊合同役員会開催 

   4月 25日、事務所の２階で木材産業・木材協会の理事会、監事会が開催されました。 

すべての議案が承認され、総会開催日時が決定しました。（今年度は、役員改選あり） 

ご案内は５月７日に発送しますので、ご出欠の返信用はがきの投函をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

＊支部活動 

 

 

 東讃支部  

 

 

 

 

 

 

 中讃支部   

 

 

 

 

 

 

 西讃支部  

 

 

 

 

木材産業協同組合 

午後２時００分～ 

（議案書持参ください） 

開催日  ５月２６日（土） 

開催場所 

高松市国分寺町国分 1009 

香川県青年センター 別館会議室 

 

木材協会 

午後３時３０分～ 

総会そう 

総会 

５月２６日（土）午後１時１５分～ 

高松市国分寺町国分 1009 

香川県青年センター 別館会議室 

総会そう 

総会 

５月１３日（日）午後４時００分～ 

仲多度郡琴平町 1017 

とら丸旅館  会費 5,000円 

総会そう 

総会 

例年どおり６月下旬に開催予定 
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＊産業協同組合 

                   フォークリフト自主点検も組合員さんのご協力で 

                      ４月は９台の点検をしました。松添検査員もご希望日          

に添えるよう日程調整をしながら頑張っていますの

でご用命くださいますよう、よろしくお願いします。 

 

 

＊香川県産木材認証制度運営協議会 

   ５月８日 認定審査会開催 

 

 

＊「緑の雇用」事業安全指導業務 

   全森連と委託契約をして行う７年目の事業が始まります。 

６月中旬頃、２名の安全指導員等との打合せ会後に森林組合の作業現場の安全指導に行きます。 

 

 

＊香川県木材需要拡大協議会 

    ６月総会開催予定 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊事務局より 

 
高松市郷東町７９６番地７１ 

一般社団法人香川県木材協会 

TEL087-881-9343・FAX087-881-9338 

Htpp://www.kagawa-mokkyo.com 

E-mail:k-mokkyo@msg.biglobe.ne.jp 

新年度より事務局体制が変わったので、１人での事務能力

にも限りがございます。 

そこで、樋口会長より、事務所をお借りしている香川県臨

海企業団地協同組会の太田理事長へ、事務補助のお願いを

しました。幸いにもご承諾をいただけたので、事務局職員

の方にお手伝いをいただきながら、１か月経ちました。こ

の決算総会時期は、どこの事務局も多忙です。 

  以前のように、コーヒー等ご準備できませんが、どうぞ

ご理解いただきますようよろしくお願い申しあげます。 

  今後もご準備できないと思われますが… 

追伸  会員各位へ３月末にメールアドレスのご協力をお

願いしたところ、 会員の半数（52社）からご返信

いただきました。事務費の軽減になります。どうも

ありがとうございました。(竹内) 

 

 

 

 

 

 

 

 


